
14/11 - VOCÊ É UMA PESSOA COM QUEM DEUS 
PODE CONTAR?  
 
(Mt 1:16,17) 
 
“E Jacó gerou a José, marido de Maria, da qual nasceu 
Jesus, que se chama o Cristo. De sorte que todas as 
gerações, desde Abraão até Davi, são catorze; desde 
Davi até ao exílio na Babilônia, catorze; e desde o exílio 
na Babilônia até Cristo, catorze. 
 
 
 
Introdução:    A principal profecia que Jesus tinha de 
cumprir era a de ser filho de David!  
 
Essa profecia ganha força na profecia de Isaías 11 que 
diz nos primeiros versos:  
 
“Do tronco de Jessé sairá um rebento, e das suas 
raízes, um renovo. Repousará sobre ele o Espírito do 
SENHOR, o Espírito de sabedoria e de entendimento, o 
Espírito de conselho e de fortaleza, o Espírito de 
conhecimento e de temor do SENHOR. Deleitar-se-á no 
temor do SENHOR; não julgará segundo a vista dos 
seus olhos, nem repreenderá segundo o ouvir dos seus 
ouvidos; mas julgará com justiça os pobres e decidirá 
com eqüidade a favor dos mansos da terra; ferirá a terra 
com a vara de sua boca e com o sopro dos seus lábios 
matará o perverso. A justiça será o cinto dos seus 
lombos, e a fidelidade, o cinto dos seus rins.” 
 
Quando Jesus expulsou um demônio em Mt 12:22-24 



“Então, lhe trouxeram um endemoninhado, cego e 
mudo; e ele o curou, passando o mudo a falar e a ver. E 
toda a multidão se admirava e dizia: É este, porventura, 
o Filho de Davi? Mas os fariseus, ouvindo isto, 
murmuravam: Este não expele demônios senão pelo 
poder de Belzebu, maioral dos demônios.” 
 
Jesus era chamado de Filho de David no sentido de ser 
a pessoa que cumpria a profecia de que o Messias viria 
da linhagem de David!  
 
Só tem um problema: Jesus não era descendente de 
David.  
 
Eu já li e também já ouvi pessoas tratando essa 
questão,  sempre no sentido de tentar resolver a 
genealogia de Jesus descrita em dois dos quatro 
Evangelhos.  
 
Mas o fato é que Jesus nasceu do ventre de Maria, e 
Maria não era descendente de David.  
 
Aliás, Maria nem era nem mesmo da tribo de Judá.  
 
Maria pertencia à casa de Arão, portanto ela era da 
Tribo de Levi.  
 
Então como é que fica a questão de Jesus ser da tribo 
de Judá?  
 
Nós podemos chamar Jesus de Leão da tribo de Judá?  
 
Podemos!  



 
Em primeiro lugar: Porque foi assim que Ele foi 
chamado no Livro do Apocalipse (Ap 5:4-5) “e eu 
chorava muito, porque ninguém foi achado digno de 
abrir o livro, nem mesmo de olhar para ele. Todavia, um 
dos anciãos me disse: Não chores; eis que o Leão da 
tribo de Judá, a Raiz de Davi, venceu para abrir o livro e 
os seus sete selos.” 
 
Em segundo lugar: Porque apesar de Maria não ser da 
tribo de Judá.  
Ela era casada com José, e José era da tribo de Judá 
através de suas duas ascendências!  
 
Isso significa que se a monarquia voltasse à Israel, ou 
seja, se Roma liberasse Israel politicamente… Significa 
que José tinha a linhagem requerida para ser o rei.  
 
Isso se alinha por exemplo à profecia de Jacó que no 
leito de morte profetizou que “O cetro não se apartaria 
da casa de Judá!” (Gn 49:8-11)  
 
“Judá, teus irmãos te louvarão; a tua mão estará sobre 
a cerviz de teus inimigos; os filhos de teu pai se 
inclinarão a ti. Judá é leãozinho; da presa subiste, filho 
meu. Encurva-se e deita-se como leão e como leoa; 
quem o despertará? O cetro não se arredará de Judá, 
nem o bastão de entre seus pés, até que venha Siló; e 
a ele obedecerão os povos. Ele amarrará o seu 
jumentinho à vide e o filho da sua jumenta, à videira 
mais excelente; lavará as suas vestes no vinho e a sua 
capa, em sangue de uvas.” 
 



A questão que fica é:  
 
Se José não é o pai de Jesus, então como é que a 
genealogia contada na Bíblia é a de José?  
 
Se Maria não é da tribo de Judá, como é que a profecia 
de Jacó pode se cumprir?  
 
Se Jesus não tem o sangue de José, então como os 
autores do Evangelho escrevem a Genealogia de Jesus 
como se ele fosse filho legítimo de José e não de 
Maria?  
 
A resposta para todas essas perguntas está em uma 
palavra: ADOÇÃO!  
 
José não apenas aceitou a gravidez de Maria como 
também adotou A Criança que lhe nascera, dando a 
essa criança o seu sobrenome, assumindo-O como seu 
filho primogênito!  
 
Então Jesus pode ser chamado de filho de David 
graças a uma adoção… Porque José O adotou como 
seu Primogênito!  
 
E quando uma criança era adotada como primogênito, 
ela mudava de tribo! 
 
E ela passava a ter a tribo do pai.  
Porque o primogênito, era problema do pai. 
 
Quem cuidava do primogênito era o pai!  
 



E como é que a gente sabe que José adotou Jesus 
como primogênito?  
 
Primeiro porque Ele junto com Maria comparecem no 
templo para oferecer a sacrifício do oitavo dia de 
nascido, e isso era o papel do pai.  
 
E segundo, e mais importante, porque José ensinou 
carpintaria pra Jesus.  
 
Era assim que funcionava: O pai passava para o 
primogênito, a sua arte, e o seu negócio.  
 
Se Jesus era conhecido como carpinteiro filho de José, 
então o José O adotou como filho primogênito.  
 
E por que Jesus foi adotado por José como filho 
primogênito… Ele se tornou o Filho de David.  
 
 
E por ser filho primogênito de José…  
Jesus cumpriu a profecia de que o Messias seria da 
casa de Judá e filho de David!  
 
Isso nos faz repensar a escolha de Maria…  
 
Porque à partir dessa perspectiva, Maria não foi 
escolhida apenas por suas qualidades e predicado, que 
eram muitos sem dúvidas… Mas Maria foi escolhida por 
que era a esposa de José!  
 
 
Por essa razão essa mensagem é sobre pessoas com 



quem Deus pode contar…  
 
E José era uma pessoa com quem Deus pôde contar 
para salvar a humanidade!  
 
 
 
1- PRECISAMOS SER PESSOAS COM QUEM DEUS 
PODE CONTAR PARA SALVAR OS PERDIDOS!  
 
A- José se tornou o mais importante servo de Deus 
nesse sentido!  
 
Leia com atenção o Texto de (Mt 1:18-25)  
 
“Ora, o nascimento de Jesus Cristo foi assim: estando 
Maria, sua mãe, desposada com José, sem que 
tivessem antes coabitado, achou-se grávida pelo 
Espírito Santo.  
 
Mas José, seu esposo, sendo justo e não a querendo 
infamar, resolveu deixá-la secretamente.  
 
Enquanto ponderava nestas coisas, eis que lhe 
apareceu, em sonho, um anjo do Senhor, dizendo: 
José, filho de Davi, não temas receber Maria, tua 
mulher, porque o que nela foi gerado é do Espírito 
Santo.  
 
Ela dará à luz um filho e lhe porás o nome de Jesus, 
porque ele salvará o seu povo dos pecados deles.  
 
Ora, tudo isto aconteceu para que se cumprisse o que 



fora dito pelo Senhor por intermédio do profeta:  
 
Eis que a virgem conceberá e dará à luz um filho, e ele 
será chamado pelo nome de Emanuel (que quer dizer: 
Deus conosco).  
 
Despertado José do sono, fez como lhe ordenara o anjo 
do Senhor e recebeu sua mulher.  
 
Contudo, não a conheceu, enquanto ela não deu à luz 
um filho, a quem pôs o nome de Jesus.” 
 
 
 
B- Diante de um relato como esse, entendemos que 
José é um homem com quem Deus pode contar para 
criar filhos pra Si…  
 
José é um homem com quem Deus pode contar para 
salvar a humanidade!  
 
E a Primeira lição que José nos ensina, é que o 
verdadeiro pai, é aquele que torna possível a vocação 
do seu filho!  
 
Os nossos filhos são de Deus! 
Eles vieram de Deus, precisam voltar pra Deus! 
E nós, pais precisamos tornar possível a vocação deles.  
 
 
Nossa que investimos…  
Nós que incentivamos… 
Nós que os sustentamos…  



Nós que tornamos possível a vocação e o futuro deles!  
 
 
 
C- Maria, foi escolhida por Deus (além claro de toda sua 
vocação), porque  estava desposada com homem 
especial:  José, da aldeia de Nazaré.   
O pai de Jesus Cristo.  
 
E isso extraordinário porque ele é um homem com 
quem Deus pôde contar pra criar filhos para Si…  
 
E por isso José é o mais importante de todos os servos 
que Deus nesse sentido.  
 
Por que, para Moisés, Deus confiou Sua Lei… 
Para Josué, Deus confiou seu povo e a entrada em 
Canaã!  
Para David Ele confiou o Reino…  
Para os profetas, Deus confiou Suas Palavras…  
Aos apóstolos, Deus confiou Seu Evangelho…  
 
Mas à José, Deus confiou O Seu próprio Filho!  
 
Imaginem isso: Durante toda a eternidade, quando nós 
cruzamos com José lá na glória… Todos nós vamos 
dizer:  Este é o homem a quem Jesus chamou de pai 
 
 
Deus pode contar com vc para criar filhos pra Ele?? 
“Eu posso contar com você para criar filhos pra mim??” 
“Para fazer o que eu tenho de fazer na história, eu 
preciso que você crie filhos pra mim!”  



 
 
 
 
 
2- NÃO PERMITA QUE OS PAPEIS SE INVERTAM NO 
CUIDADO DA SUA CASA!  
 
A- O diabo vendeu pra nós que fé é uma coisa 
feminina… e nós compramos…  
 
Mas a fé e o sacerdócio da casa é papel do homem!  
 
O fato é que a fé Cristã é uma fé de Patriarcas!  
Deus chamou Abrão.  
Deus falou com Isaque. 
Deus tratou com Jacó.  
Deus falou com Moisés…  
 
Deus continua chamando homens para serem 
sacerdotes de suas casas!  
 
 
 
B- Deus conta conosco para sermos pessoas 
estratégicas na preservação da nossa família!  
 
E nisso José é um homem extraordinário!  
 
Veja esse texto com atenção (Mt 2:13-15) 
 
“Tendo eles partido, eis que apareceu um anjo do 
Senhor a José, em sonho, e disse: Dispõe-te, toma o 



menino e sua mãe, foge para o Egito e permanece lá 
até que eu te avise; porque Herodes há de procurar o 
menino para o matar. Dispondo-se ele, tomou de noite o 
menino e sua mãe e partiu para o Egito; e lá ficou até à 
morte de Herodes, para que se cumprisse o que fora 
dito pelo Senhor, por intermédio do profeta: Do Egito 
chamei o meu Filho.” 
 
Aqui temos mais uma profecia que se cumpriu pela 
obediência de José! 
 
Isso é uma estratégia de Deus  
 
Mas o que chama atenção aqui é que: O anjo mandou 
fugir!  
 
Será que o anjo pode falar isso pra vc hoje? 
 
Hoje em dia se Deus mandar esse recado as ovelhas 
irão se rebelar… 
 
Porque o Evangelho que se prega hoje não tem espaço 
para uma mensagem como essa!  
 
 
 
C- Mas estamos falado de José…  
E ele não apenas seguiu a ordem de Deus como 
também o  fez com perfeição: “Dispondo-se ele, tomou 
de noite o menino e sua mãe e partiu para o Egito;” diz 
o verso 14.  
 
Deus não mandou ele ir à noite.  



Essa parte é estratégia de José.  
 
Ele previu o que poderia acontecer…  
Ele pensou, orou e decidiu cumprir oque Deus mandou 
de uma forma que fosse realmente eficaz: “- Maria, 
vamos à noite, porque quando perguntarem para que 
lado nós fomos, ninguém saberá responder.” 
 
A filosofia de José era: Se vamos fazer o que Deus 
mandou, então faremos do melhor jeito!  
 
Deus age com estratégia na história.  
 
Hoje em dia tem irmãos que agem com mais fé do que 
Deus… Porque eles não têm estratégia nenhuma pra 
nada!  
 
 
Deus não pode contar com crente que fica descrevendo 
Deus pra Deus! 
 
José nunca disse “eu acho”…  
 
Ele ouve e obedece! 
Ele não discute… apenas obedece!  
 
 
 
 
 
3- DEUS NOS CHAMA PARA REVELAR SEU 
CARÁTER!  
 



A- (Mt 1:15) “e lá ficou até à morte de Herodes, para 
que se cumprisse o que fora dito pelo Senhor, por 
intermédio do profeta: Do Egito chamei o meu Filho.” 
 
Você já pensou num Deus que espera uma pessoa 
morrer ??  
 
Você já parou para pensar nisso? 
Você já parou pra pensar que Deus não é arbitrário?  
 
Deus não é Evangélico!  
 
Você já pensou na ética de Deus?  
Você já pensou que Deus é justo, não apenas conosco, 
mas com toda humanidade?? 
 
Ele chama Abraão e diz que só depois de 400 anos 
daria a terra a Ele… Porque a medida dos Amoreus não 
estava completa!  
 
Deus disse a Abraão que iria esperar a medida da 
iniquidade dos Amorreus se cumprir até que eles 
perdessem o direito de continuar na história!  
Isso é ética!  
 
 
 
B- Deus pode tudo mas só faz o que deve!  
 
Que Deus é esse??  
 
Deus é capaz de esperar o sujeito morrer! 
 



O Deus que pode matar, espera sujeito morrer, porque 
Deus pode fazer qualquer coisa mas só faz o que deve!  
 
Essa é a grande lição que Deus ensina para nós como 
pais:  
 
Como pai você pode mais…  
Afinal, você é o mais forte…  
Você pode tudo… 
Você pode bater, você pode agredir, você pode 
castigar, animal, você é o mais forte! 
 
E essa é a lição aqui!  
 
Nós somos servos do Deus altíssimo, que pode todas 
as coisas… Mas só faz o que deve fazer!  
 
 
 
C- (Mt 2:19-23) “Tendo Herodes morrido, eis que um 
anjo do Senhor apareceu em sonho a José, no Egito, e 
disse-lhe: Dispõe-te, toma o menino e sua mãe e vai 
para a terra de Israel; porque já morreram os que 
atentavam contra a vida do menino. Dispôs-se ele, 
tomou o menino e sua mãe e regressou para a terra de 
Israel. Tendo, porém, ouvido que Arquelau reinava na 
Judéia em lugar de seu pai Herodes, temeu ir para lá; e, 
por divina advertência prevenido em sonho, retirou-se 
para as regiões da Galiléia. E foi habitar numa cidade 
chamada Nazaré, para que se cumprisse o que fora dito 
por intermédio dos profetas: Ele será chamado 
Nazareno.” 
 



Mt 2:22 arquelau estava na Judéia e José seguiu para a 
Galiléia ! 
Estratégia!! 


